



Les trois associations de hockey mineur de la Ville de Lévis s'unissent pour vous confirmer que la demande de regroupement, qui a été déposée le 1er juin dernier, a été acceptée par HQCA, lors de la rencontre de leur conseil d'administration, mardi le 18 juin. Dans les faits actuels, le regroupement des équipes double lettre est donc accepté dans son ensemble, soit pour toutes les catégories et les classes Atome à Midget. La composition officielle du nombre d'équipes par catégorie pourra être confirmée, plus tard, au courant de l'été, lorsque chacune des associations aura complété sa période d'inscription. Nous serons alors en position pour déterminer exactement le nombre de joueurs par catégorie et confirmer la répartition des équipes AA et BB qui composeront les différentes catégories du regroupement.

Dans les semaines à venir, nous allons procéder à la mise en place de l'organisation qui sera responsable de la gestion et du déroulement de toutes les activités du regroupement. Lors de la prochaine semaine, nous allons aussi lancer le concours pour déterminer le nom que portera les équipes du regroupement. Nous vous invitons à y participer en grand nombre. Il s'agit de la première étape pour la création du sentiment d'appartenance envers le regroupement. Il est donc important que le nom que nous choisirons pour nos équipes soit représentatif de notre territoire, créant rapidement un sentiment de fierté pour tous. Nous vous tiendrons informer des différentes étapes de la progression de la mise en place de l'organisation.

Nous vous souhaitons à tous un bel été,

Les présidents des trois associations,

Frédéric Chabot, Éclaireurs

Maxime Gagné, Husky

Stéphane Garneau, Commandeurs